



1991 – 2024

29 Jahre gelebte Solidarität

Herzlichen Glückwunsch, liebe Genossinnen und Genossen!

Im Namen der Mitglieder unserer **Arbeitsgemeinschaft Cuba Sí in der Partei Die Linke** möchten wir Euch zum **50. Jahrestag der Gründung der Freundschaftsgesellschaft Berlin-Kuba** als eine der wichtigsten Organisationen der Solidaritätsbewegung mit Kuba in Deutschland gratulieren.

Wir wissen um Eure solidarischen Bemühungen, dem kubanischen Volk in den schwierigsten Momenten der Revolution zu helfen. Einige Projekte wurden für die wirtschaftliche und soziale Entwicklung Kubas gefördert, um die Lebensqualität des kubanischen Volkes zu verbessern. Besondere Erwähnung verdient auch die Lieferung von medizinischen Hilfsgütern für das kubanische Gesundheitswesen und die Unterstützung bei dem Aufbau des Botanischen Gartens in der Provinz Pinar del Rio.

Obwohl es unmöglich ist, jeden Beitrag, den Ihr in diesen 50 Jahren geleistet habt, in Zahlen zusammenzufassen und zu erwähnen, sind wir überzeugt, dass Eure Unterstützung und Euer Vertrauen in die Revolution dazu beigetragen haben, die Auswirkungen der völkermörderischen Wirtschafts-, Handels- und Finanzblockade, die dem kubanischen Volk von den Vereinigten Staaten von Amerika auferlegt wurde, zu mildern.

Wir würdigen Euren unermüdlichen Beitrag und die kreativen Ideen zur Fortsetzung des mühsamen und inspirierenden Kampfes, den wir gemeinsam zur Verteidigung der Souveränität und Selbstbestimmung Kubas gegen die wichtigste imperialistische Macht der Geschichte führen.

Die Solidaritätsarbeit Eurer Freundschaftsgesellschaft hat sich nicht nur in der Realisierung von Entwicklungshilfeprojekten materialisiert, sondern auch in einer ständigen politischen Solidarität zur Verteidigung des kubanischen sozialistischen Projekts und des Integrationsprozesses in Lateinamerika, im Kampf gegen die Blockade, im Rahmen der europäischen Kampagne „**Unblock Cuba, Wirtschaftskrieg gegen Kuba beenden!**“, an der sich mehr als 120 Organisationen aus 27 Ländern beteiligen.

Ihr seid eine der wichtigen Stimmen in diesem Aufruf aller fortschrittlichen Kräfte der Welt, um die Forderung "**Weg mit der US-Blockade**" lautstark ertönen zu lassen, insbesondere in den Monaten vor der Abstimmung über die kubanische **Resolution gegen die Blockade in der UN-Generalversammlung**, die demnächst stattfinden wird.

Vielen Dank für Euren Beitrag zu Freundschaft, Solidarität und Brüderlichkeit unter den Völkern für eine bessere und gerechtere Welt.

Nochmals übermitteln wir von Herzen unsere Glückwünsche an alle Aktivisten der Freundschaftsgesellschaft Berlin-Kuba für ihre Unterstützung in so vielen Kämpfen in den 50 Jahren seit der Gründung der Organisation.

Wir rufen Euch auf, gemeinsam die internationale Kampagne gegen die kriminelle Blockade der Vereinigten Staaten von Amerika zu verstärken und die Medienkampagnen zur Diffamierung der kubanischen Realität zu beenden.

Es lebe die Solidarität mit Kuba in Deutschland!

Wirtschaftskrieg gegen Kuba beenden!

Vamos con todo!

Cuba Sí AG in der Partei DIE LINKE

Miriam Näther, Steffen Niese und Justo Cruz